

Brandenburg



Martin Pehle, M. Sc., neuer Kammerpräsident



Abb. 1: Martin Pehle, M. Sc.

Am 14.11.2018 wählte die Kammerversammlung **Martin Pehle**, M. Sc., (**Abb. 1**) zum neuen **Kammerpräsidenten** und damit zum Nachfolger von DVM Hans-Georg Hürttig, der nicht mehr für dieses Amt kandidierte. Pehle wurde am 01.03.1973 in Guben geboren. Er schloss das Studium der Veterinärmedizin an der Freien Universität (FU) Berlin 1998 ab und war danach 2 Jahre als Assistenztierarzt in einer Kleintierklinik in Brandenburg tätig. Seit 2000 betreibt er eine Gemischtpraxis mit dem

Schwerpunkt Kleintiere in Guben. Pehle beendete im Jahr 2012 den postgradualen Masterstudiengang Small Animal Science an der FU Berlin und erwarb 2015 die Anerkennung zur Führung der Gebietsbezeichnung Fachtierarzt für Kleintiere. Er ist mit einer Tierärztin verheiratet und hat drei Kinder.



Abb. 2: Der neue Vorstand (v.l.n.r.): Laura Schuster, DVM Hans-Georg Hürttig, Jeannine Kell-Oelzner, Martin Pehle, Antje Sonntag, Dr. Michael Köhler.